



**COMPTE RENDU PERMANENCE VAR OUEST  
MARDI 6 JANVIER 2026**

Voici notre première réunion de l'année et à cette occasion des vœux très sincères sont partagés par tous les participants. A cette réunion s'est associé Gautier Guigon, Journaliste à « Var Matin ». Ghyslène lui présente l'Association et lui remet des documents relatifs aux différentes activités (Rome Pour Tous, Compostelle Pour Tous, Formation Hospitalité)

## Évènements passés depuis notre dernière réunion

**Le Jeudi 4 Décembre** – La fête de la Lumière et de la Paix de Bethléem à Saint Gilles. Martine Rogoff était chargée de l'organisation. Tous les participants à cette fête ont été ravis et ont vivement remercié Martine pour cette très belle initiative, espérant se retrouver en 2026.

**Le lundi 8 Décembre** – Nous étions invités par Bernard Jacob à la permanence de Saint-Raphaël, Salle Don Bosco. Cette permanence a été suivie d'un apéro vin chaud dans le chalet installé sur l'esplanade Delayen, près de la grande roue. Comme chaque année, Martine a organisé un dîner dans un restaurant à Saint Aygulf.

**Le jeudi 18 Décembre** – Mise en place du calendrier commun des activités, sorties et randonnées du Var pour le premier semestre 2026. Bernard Jacob, Isabelle Flohic, Jean-Jacques Bart, Christian Textoris et moi nous sommes retrouvés pour l'occasion dans un restaurant à Cotignac où une salle a été mise à notre disposition afin d'établir ce calendrier.

## Évènements à venir

**Le Samedi 10 Janvier** – L'année s'ouvre par une marche de 10 Kilomètres partant de l'Abbaye du Thoronet au Lac de Carcès. Le rendez-vous est fixé à 9 heures 15 au parking de l'Abbaye.

**« L'ABBAYE DU THORONET** – C'est l'une des « Trois sœurs provençales » avec les abbayes cisterciennes de Sénanque et de Silvacane. L'édification de l'Abbaye du Thoronet débuta en 1160 et se prolongea jusqu'en 1230. Dès le début du XII<sup>e</sup> siècle, le monastère abrita une vingtaine de moines et des frères convers. L'Abbaye connaîtra par la suite un lent déclin jusqu'à ce que Prosper Mérimée – un des premiers inspecteurs des Monuments Historiques – ne la redécouvre. Grâce à lui, sa restauration débute en 1841 et l'État rachète progressivement le site à partir de 1854. Aujourd'hui une foule de visiteurs se presse pour découvrir une abbaye qui exprime l'essence même de l'art cistercien : un dénuement extrême et une simplicité de volumes dictée par l'organisation de la vie communautaire. »

Dans l'après-midi, nous nous retrouverons au Monastère Notre Dame du Torrent de Vie pour y fêter les Reines et les Rois autour de nombreuses galettes.

**Le Lundi 12 Janvier** – Première permanence à Saint Maximin La Sainte Baume – Salle Cassiopée à la MJA (Maison de la Jeunesse et des Associations) située à côté de la Basilique Sainte Marie Madeleine.

**Le Jeudi 22 Janvier** – Randonnée à La plaine des Maures – Les Mayons. Christian nous communiquera le déroulé de cette sortie en temps opportun.

### **DATES A RETENIR**

**Assemblée Générale** – Du vendredi 27 au Dimanche 29 Mars à Lou Riouclar (04)

**Rencontres Associations Inter Jacquaires** – Le samedi 11 Avril aux alentours de Salon de Provence (déroulé de la rencontre début Mars)

**Rencontres Italo-Française** – Date et lieu non définis – Georgette Sarrazin est chargée du projet.

### **PROCHAINE REUNION LE MARDI 3 FEVRIER 2026**

Ghyslène